



Le Conseil d'administration de la SNCB attribue le marché des AM30 à CAF et commande les premiers trains

19 décembre 2025



Ce vendredi, et comme suite à un marché public européen lancé en décembre 2022 pour l'achat de nouvelles automotrices, le Conseil d'administration de la SNCB a décidé d'attribuer le contrat-cadre au constructeur CAF et a passé la première commande portant sur la livraison de 180 nouvelles automotrices, soit 54.000 places assises, pour un montant de 1,7 milliard d'euros. Le contrat prévoit une mise en service des premières voitures en 2030. Au total, le contrat-cadre conclu avec CAF porte sur une commande de maximum 170.000 places assises et couvre une période de 12 ans.

Les voitures AM30 remplaceront progressivement le matériel roulant plus ancien, plus sensible aux pannes. Les rames offriront tout le confort nécessaire aux voyageurs incluant une accessibilité autonome pour les personnes à mobilité réduite, des zones de silence, des écrans d'information, de la connectivité et des espaces suffisants pour les vélos. La commande inclut également des trains à batteries destinés à remplacer à terme les actuelles automotrices diesel.



Tom Guillaume

Porte-parole SNCB

[✉ tom.guillaume@sncb.be](mailto:tom.guillaume@sncb.be)

Partager



Partager : Linkedin



Partager : Facebook

Copier l'URL

À propos de la SNCB

En route. Vers mieux. La SNCB, l'opérateur du transport voyageurs en Belgique, veut être le choix évident pour une mobilité confortable et durable en Belgique. Son objectif : des clients satisfaits qui considèrent le train comme une solution évidente à leurs besoins de mobilité. Employeur majeur en Belgique et acteur incontournable de la mobilité, la SNCB poursuit ses investissements pour un transport tourné vers le client, ponctuel, sûr et confortable. Les équipes de la SNCB s'activent au quotidien pour offrir convivialité et fonctionnalité dans les gares, favoriser les connexions intermodales, entretenir et

renouveler les trains et amener les voyageurs de manière fiable à leur destination. Elles placent, chaque jour, le voyageur au centre de leurs préoccupations.

Contact

www.sncb.be

[Demandes de renseignements personnels](#) [Arrêter d'utiliser les cookies](#)